

Aktenzeichen:	TOP
federführendes Amt:	3.0 Technische Verwaltung
Sachbearbeiter/in:	Technische Verwaltung
Datum:	21.10.2024

Beratungsfolge	Termin	Bemerkungen
Gemeindevertretung	02.11.2020	
Haupt- und Finanzausschuss	19.11.2020	
Haupt- und Finanzausschuss	31.10.2024	
Gemeindevertretung	18.11.2024	

**Benennung des Parks zwischen Ostendstraße 1 und Bahnstraße
-Antrag der Fraktion Bündnis90/DIE GRÜNEN-****Beschlussvorschlag:**

Die Gemeindevertretung beschließt:

Der rundellartig angelegte öffentliche Park zwischen dem Grundstück Ostendstraße 1 und Bahnstraße wird zur „Europaanlage“ benannt.

Sachdarstellung:

Der im Beschlussvorschlag beschriebene Platz trägt bisher keinen Namen. Zugleich ist dieser Platz einer der belebtesten öffentlichen Orte in Erzhausen. Wer von der Bahnstraße zur S-Bahn geht oder von dort kommt, spaziert hier durch. Und wer im Sommer ein Eis in grüner, angenehm schattiger Umgebung genießen möchte, lässt sich hier gerne auf einer der Parkbänke nieder.

In Erzhausen wird voraussichtlich der Platz an der Annastraße als "Friedensanlage" benannt. "Frieden" und "Europa" (bzw. die Idee der europäischen Einigung) sind gerade in Deutschland untrennbar miteinander verbunden, wie der Lauf der Geschichte zeigt. Oder anders gesagt: Die europäische Einigung ist Voraussetzung für dauerhaften Frieden in der Mitte Europas. Aus diesem Grund soll neben der "Friedensanlage" auch eine "Europaanlage" in Erzhausen ihren Platz finden. Idealerweise sollten beide Anlagen räumlich benachbart sein. Da dies in Erzhausen aber nicht möglich ist, sollte der kleine Park gegenüber dem Bahnhof als "Europaanlage" benannt werden.

Die Gemeindevertretung wird um Beratung und Beschlussfassung gebeten.

Anlage: ergänzter Antrag der Faktion Bündnis90/Die Grünen vom 14.09.2024

Finanzierung:

Anlage(n):

1. 2024-09-14 ergänzender Antrag BD90 Europaplatz